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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS 
Reso

ESTADO DE SÃO PAULO

RequerimentO n-° NN2014

Senhor Presidente

O vereador Dr. Orestes Previtale Junior vem pela presente,
respeitosamente e nos termos regimentais, requerer a Vossa Exelência, após
aprovação em Plenário, seja encaminhado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, o
seguinte pedido de informação junto a Secretaria de Saúde :

1- Atualmente, quais são os procedimentos para internações
na Santa Casa de pacientes atendidos na UPA (Unidade

de Pronto Atendimento) ?

2- Os médicos de UBSs (Unidade Básica de Saúde), podem

fazer tal solicitação ?

Justificativa : Este requerimento se faz necessário para

melhor entendimento deste vereador.

Valinhos, 18 de Junho de 2014.

Dr. Orestes re itale Junior
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